



Conseil scolaire Centre-Nord  
Divulgateion des honoraires et dépenses  
Année scolaire 2023-2024

Rapport de dépenses pour  
Ismail Osman-Hachi, Conseiller

Période: sept 2023 - fév 2024

**Honoraires mensuels**

Conseiller 250\$/mois  
Utilisation cellulaire 35\$/mois  
Utilisation internet 25\$/mois

**Autres réunions**

Réunions journée complète 350\$/par réunion  
Réunion démie-journée 230\$/par réunion  
Réunion moins de 4h 115\$/par réunion  
Réunion régulière 200\$/par réunion

**Représentations**

F.N.C.S.F  
Congrès annuel A.C.F.A Provinciale

**Avantages sociaux**

Vie, RPC, AE

**Autres dépenses (Repas, déplacements, représentation)**

F.N.C.S.F  
Congrès annuel A.C.F.A Provinciale

**TOTAL POUR LA PÉRIODE**

Honoraires	Inscriptions	Dépenses
1 500 \$		
210 \$		
150 \$		
2 070 \$		
345 \$		
400 \$		
	844 \$	
	185 \$	
218 \$		
		2 344 \$
		159 \$
<b>4 893 \$</b>	<b>1 029 \$</b>	<b>2 503 \$</b>

**TOTAL**  
**8 424 \$**



322, 8627, 91e Rue  
Edmonton AB T6C3N1

**HONORAIRES  
DES CONSEILLERS SCOLAIRES**

NOM: Ismail Osman-Hachi

ADRESSE: Bureau Central

DATE aaaa-mm-jj	TYPE DE RÉUNION	DESCRIPTION	MONTANT
2023-09-12	Rencontre moins de 4 heures	Plénière	115,00
2023-09-22	Rencontre plus de 4 heures	ASBA	230,00
<del>2023-09-27</del>	<del>Rencontre régulière</del>	<del>Ordinaire</del>	<del>200,00</del>
Total			345,00

TOTAL	345,00
MOINS LES AVANCES	
MONTANT À REMBOURSER AU CONSEIL	0,00
MONTANT DÙ AU (À LA) RÉCLAMANT(E)	345,00

TRMS 1 x 115 \$  
TRMA 1 x 230 \$  
345 \$

**PAYÉ/PAID**  
27-09-2023

APPROBATION :

J'atteste que les dépenses ci-dessus ont été encourues au service du Conseil et que les montants réclamés ne m'ont pas été remboursés au préalable.

Date 2023-09-27

IOH

2023-09-27

Signature de la présidence

Signature du (de la) conseiller(ère) scolaire

Date



322, 8627, 91e Rue  
Edmonton AB T6C3N1

**HONORAIRES  
DES CONSEILLERS SCOLAIRES**

NOM: **Ismail Osman-Hachi**

ADRESSE: **Bureau Central**

DATE aaaa-mm-jj	TYPE DE RÉUNION	DESCRIPTION	MONTANT
2023-10-25	Rencontre moins de 4 heures	Ordinaire	200,00
2023-10-25	Rencontre plus de 4 heures	FNCSF déplacement Sudbury	230,00
2023-10-26	Rencontre plus de 4 heures	FNCSF pré-congrès Sudbury	230,00
2023-10-27	Rencontre plus de 4 heures	FNCSF congrès Sudbury	230,00
2023-10-28	Rencontre plus de 4 heures	FNCSF Sudbury retour	230,00
Total			1120,00

TOTAL	1120,00
MOINS LES AVANCES	
MONTANT À REMBOURSER AU CONSEIL	0,00
MONTANT DÛ AU (À LA) RÉCLAMANT(E)	1120,00

TRMF 1x200 → 200\$  
TRMH 4x230 → 920\$  
1120\$



APPROBATION :

*Ismail Osman-Hachi*

Date 2023-11-21

Signature de la présidence

J'atteste que les dépenses ci-dessus ont été encourues au service du Conseil et que les montants réclamés ne m'ont pas été remboursés au préalable.

IOH

Signature du (de la) conseiller(ère) scolaire

2023-11-21

Date



322, 8627, 91e Rue  
Edmonton AB T6C3N1

## HONORAIRES DES CONSEILLERS SCOLAIRES

NOM: **Ismail Osman-Hachi**

ADRESSE: **Bureau Central**

DATE aaaa-mm-jj	TYPE DE RÉUNION	DESCRIPTION	MONTANT
11-10-2023	Rencontre moins de 4 heures	Plénière	115,00
13-10-2023	Rencontre moins de 4 heures	ACFA	115,00
<b>Total</b>			<b>230,00</b>

TOTAL	230,00
MOINS LES AVANCES	
MONTANT À REMBOURSER AU CONSEIL	0,00
MONTANT DÙ AU (À LA) RÉCLAMANT(E)	230,00

TRMS 2 x 115\$

APPROBATION :

*[Signature]* Date **26-10-2023**

J'atteste que les dépenses ci-dessus ont été encourues au service du Conseil et que les montants réclamés ne m'ont pas été remboursés au préalable.

Signature de la présidence      Signature du (de la) conseiller(ère) scolaire

**PAYÉ/PAID**  
**26-10-2023**

Honoraires



# Booking Confirmation



Booking Reference: **4WLCSM**

Date of issue: 13 Sep, 2023

This is your official itinerary/receipt. You must bring it with you to the airport for check-in and we recommend you keep a copy for your records. Please also take the time to review it as it contains the [general conditions of carriage](#) and [applicable tariffs](#) that apply to the tickets, bookings and air services detailed below, as well as baggage, dangerous goods and other important information related to your trip.

**Data Protection Notice:** Your personal data will be processed in accordance with the applicable carrier's privacy policy and, if your booking is made via a reservation system provider ("GDS"), with its privacy policy. These are available at the [IATA Travel Centre website](#) or from the carrier or GDS directly. You should read this documentation, which applies to your booking and specifies, for example, how your personal data is collected, stored, used, disclosed and transferred. We also invite you to view [Air Canada's Privacy Policy](#) directly.

Ensure you are in compliance with the entry requirements of your destination. For the latest information on entry requirements, our flexible booking policy, or our health and safety measures visit our [Travel Ready hub](#).



## Depart

Economy - Comfort

Wednesday  
25 Oct, 2023

06:00  
**Edmonton**  
Edmonton Int. (YEG),  
Alberta



11:44  
**Toronto**  
Toronto-Pearson Int. (YYZ),  
Terminal 1



**3hr44**  
Cabin : Economy Class (T)  
Operated by: Air Canada | [A321-200](#) |  
 **Wi-Fi**  
Food for purchase on board

**AC160** This flight departs early in the morning.

Wednesday  
25 Oct, 2023

14:00  
**Toronto**  
Toronto-Pearson Int. (YYZ),  
Terminal 1



15:04  
**Sudbury**  
(YSB),  
Ontario



**1hr04**  
Cabin : Economy Class (T)  
Operated by: Air Canada Express -  
Jazz | [De Havilland Dash 8-400](#)



## Return

Economy - Comfort

Saturday  
28 Oct, 2023

10:05  
**Sudbury**  
(YSB),  
Ontario



11:09  
**Toronto**  
Toronto-Pearson Int. (YYZ),  
Terminal 1



**1hr04**  
Cabin : Economy Class (G)  
Operated by: Air Canada Express -  
Jazz | [De Havilland Dash 8-400](#)

Saturday  
28 Oct, 2023

13:10  
**Toronto**  
Toronto-Pearson Int. (YYZ),  
Terminal 1



15:24  
**Edmonton**  
Edmonton Int. (YEG),  
Alberta



**4hr14**  
Cabin : Economy Class (G)  
Operated by: Air Canada | [A321-200](#) |  
 **Wi-Fi**  
Food for purchase on board

## Passengers

**Giscard Donatie Kodiane**

Ticket number  
0142180181442

Seats  
AC160 20C  
AC8237 7C  
AC8234 6D  
AC169 17C

**Ismail Osmanhachi**

Ticket number  
0142180181441

Seats  
AC160 20D  
AC8237 7A  
AC8234 6F  
AC169 17D

## Purchase summary

Visa

\*\*\*\*\*5189  
Amount paid: \$2445.28

Promotion Code :  
**FHH4MZ81 - REUNIONS D'AFFAIRES ET  
CONGRES**

2 adults

Flights

Air transportation charges

Base fare - Depart Economy - Comfort -  
Discount applied 549.90

Base fare - Return Economy - Comfort -  
Discount applied 447.30

Carrier surcharges 76.00

Taxes, fees and charges

Air Travellers Security Charge - Canada 14.25

Goods and Services Tax - Canada -  
100092287 RT0001 56.12

Harmonized Sales Tax - Canada - 100092287  
RT0001 5.07

Airport Improvement Fee - Canada 74.00

Total before options (per passenger) \$1222.64

Number of passengers X 2

**GRAND TOTAL (Canadian dollars) \$2445.28**



## Check-in and boarding gate deadlines

Within Canada

**90**  
minutes

### When to arrive at the airport

You should arrive no later than the times indicated at left. This will ensure you have plenty of time to check in, drop off your checked bags and pass through security.

**45**  
minutes<sup>1</sup>

### Check-in and baggage drop-off deadline

You must have checked in, obtained your boarding pass and deposited all checked bags at the baggage drop-off counter before the end of the check-in period for your flight.

**30**  
minutes

### Boarding gate deadline

This is the latest you should be at the departure gate, ready for boarding.

**15**  
minutes

### Boarding gate closes

Arriving after this time will result in reassignment of any reserved seats, the cancellation of reservations, and/or ineligibility for denied boarding compensation.

From Toronto City Airport (YTZ) - Check-in and baggage drop-off deadline: 20 minutes.

## Baggage allowance

### Carry-on baggage


On flights operated by Air Canada, Air Canada Rouge or Air Canada Express, you may carry with you in the cabin 1 standard item (max. size: 23 x 40 x 55 cm [9 x 15.5 x 21.5 in]) and 1 personal item (max. size: 16 x 33 x 43 cm [6 x 13 x 17 in]). Your carry-on baggage must be light enough that you can store it in the overhead bin unassisted. [See our complete carry-on baggage policy.](#)

### Checked baggage

Please see below for details on the bags you plan on checking at the baggage counter.

#### Edmonton (YEG) > Sudbury (YSB)

 **1st bag**  
Complimentary


 **2nd bag**  
\$ 52.50 CAD  
Including taxes

Max. weight per bag:  
23 kg (50 lb)

Max. dimensions per bag:  
158 cm (62 in)

#### Sudbury (YSB) > Edmonton (YEG)

 **1st bag**  
Complimentary

 **2nd bag**  
\$ 52.50 CAD  
Including taxes

Max. weight per bag:  
23 kg (50 lb)

Max. dimensions per bag:  
158 cm (62 in)

\* For travel within Canada or between Canada and the United States, a Canadian tax of \$3.00 CAD may apply to baggage fees. For travel between Canada or the United States and Mexico, the Dominican Republic and Barbados, an applicable local sales tax of \$4.00 CAD may apply to baggage fees. For all other itineraries to/from Mexico, the Dominican Republic and Barbados as well as itineraries to/from South America, an applicable local sales tax of \$21.00 CAD may apply to baggage fees. All above tax amounts are based on the maximum applicable tax amounts per itinerary type. Actual amounts may vary and will be charged in the currency used in your departure airport. Tax amounts are subject to change without notice by local government.

#### Currency

Fee amounts are displayed in the currency of the first departure city on your ticket. On the day of travel, applicable fees will be assessed in the local currency of the country/region you are travelling from. Certain exceptions may apply where the departure airport does not charge in local currency. The currency exchange rate will be determined by the date of travel.

#### Stopovers

Checked baggage fees may be reassessed when itineraries include an enroute stopover of more than 24 hours.

Note: If you **exceed your baggage allowance** (in number, size and/or weight), additional checked baggage charges will apply. The policy and fees will be those of the carrier identified in the checked baggage information section.

- [View Air Canada's additional checked baggage policy.](#)
- [View the additional checked baggage policy of Air Canada's codeshare and interline partners.](#)



## Economy - Comfort

### Changes

#### Departing flight

- **Before departure of first flight**
  - Ticket reissue is allowed but may be subject to certain restrictions. Please refer to the link above for complete fare rules.
  - Changes are permitted without a fee, subject to availability. Any taxes and fare difference may apply.
  - New travel dates must be prior to **Friday, 13 Sep, 2024**
  - The maximum change fee applied is **\$0 CAD** per direction, per passenger, plus any applicable taxes and fare difference. Child/Infant discounts may apply.
- **After departure of first flight**
  - Ticket reissue is allowed but may be subject to certain restrictions. Please refer to the link above for complete fare rules.
  - Changes are permitted without a fee, subject to availability. Any taxes and fare difference may apply.
  - New travel dates must be prior to **Friday, 25 Oct, 2024**
  - The maximum change fee applied is **\$0 CAD** per direction, per passenger, plus any applicable taxes and fare difference. Child/Infant discounts may apply.
- Flights can only be used in sequence from the place of departure specified on the itinerary.
- Failure to show up for your flight (No Show) may result in a penalty. Please see the complete fare rules for details.

### Cancellations

- Tickets are **fully refundable** but are **non-transferable**.
- **Partially used tickets** may be submitted for a refund assessment. The refund will be calculated as follows: Actual fare paid minus the value of the portion of the journey that has been flown and minus the applicable fee.
- **Flights can be cancelled** up to 45 minutes before departure by going to the 'My bookings' tab of our homepage. **Exception:** Aeroplan flight rewards must be cancelled no later than 2 hours before departure.
- Find out more about [Air Canada's refund services](#).

### Minimum stay

- There is no maximum or minimum day stay associated with this fare.

### Maximum stay

- There is no maximum or minimum day stay associated with this fare.

### Aeroplan

- 115% Aeroplan points
- The equivalent in Status Qualifying Miles
- For all flights operated by Air Canada, Air Canada Express and Air Canada Rouge

## Economy - Comfort

### Changes

#### Return flight

- **Before departure of first flight**
  - Ticket reissue is allowed but may be subject to certain restrictions. Please refer to the link above for complete fare rules.
  - Changes are permitted without a fee, subject to availability. Any taxes and fare difference may apply.
  - New travel dates must be prior to **Friday, 13 Sep, 2024**
  - The maximum change fee applied is **\$0 CAD** per direction, per passenger, plus any applicable taxes and fare difference. Child/Infant discounts may apply.
- **After departure of first flight**
  - Ticket reissue is allowed but may be subject to certain restrictions. Please refer to the link above for complete fare rules.
  - Changes are permitted without a fee, subject to availability. Any taxes and fare difference may apply.
  - New travel dates must be prior to **Friday, 25 Oct, 2024**
  - The maximum change fee applied is **\$0 CAD** per direction, per passenger, plus any applicable taxes and fare difference. Child/Infant discounts may apply.
- Flights can only be used in sequence from the place of departure specified on the itinerary.
- Failure to show up for your flight (No Show) may result in a penalty. Please see the complete fare rules for details.

### Cancellations

- Tickets are **fully refundable** but are **non-transferable**.
- **Partially used tickets** may be submitted for a refund assessment. The refund will be calculated as follows: Actual fare paid minus the value of the portion of the journey that has been flown and minus the applicable fee.
- **Flights can be cancelled** up to 45 minutes before departure by going to the 'My bookings' tab of our homepage. **Exception:** Aeroplan flight rewards must be cancelled no later than 2 hours before departure.
- Find out more about [Air Canada's refund services](#).

### Minimum stay

- There is no maximum or minimum day stay associated with this fare.

### Maximum stay

- There is no maximum or minimum day stay associated with this fare.

### Aeroplan

- 115% Aeroplan points
- The equivalent in Status Qualifying Miles
- For all flights operated by Air Canada, Air Canada Express and Air Canada Rouge

Please notify us immediately if you do not plan on taking your scheduled flight(s). If you are unable to change or cancel your booking online, you can reach Air Canada Reservations at 1-888-247-2262 (view [International and other numbers](#)). If you do not show up for your flight, the rest of your itinerary will automatically be cancelled.

Disclaimer: The fare rules displayed above are for adult passengers only. Different rules may apply for children and infant passengers.



# Confirmation de réservation



Numéro de réservation: **2Q9UWV**

Date de délivrance: 18 sept., 2023

Il s'agit de votre itinéraire-reçu officiel. Vous devez l'apporter avec vous à l'aéroport pour l'enregistrement et nous vous recommandons d'en garder une copie pour vos dossiers. Veuillez également prendre le temps de parcourir le document, car il contient les conditions générales de transport et les tarifs qui s'appliquent pour les billets, la réservation et les services en vol détaillés ci-dessous, ainsi que des renseignements sur les bagages, sur les marchandises dangereuses et d'autres renseignements importants liés à votre voyage.







**Avis de protection des données :** Vos renseignements personnels seront traités selon la politique de protection des renseignements personnels du transporteur. Si vous effectuez une réservation par l'intermédiaire d'un fournisseur de système de réservations (« SMD »), sa politique de protection des renseignements personnels s'applique. Vous pouvez consulter ces politiques sur le site Web du TravelCentre de IATA, ou directement à partir du site du transporteur ou du SMD. Il est important de lire les politiques qui s'appliquent à votre réservation, car elles indiquent notamment la manière dont vos renseignements personnels sont collectés, stockés, utilisés, communiqués et transmis. Nous vous invitons à consulter la [politique d'Air Canada sur la protection des renseignements personnels](#).

Assurez-vous de respecter les exigences d'entrée de votre pays de destination. Pour obtenir les derniers renseignements sur les exigences d'entrée, les options de réservation souples, et les mesures de santé et sécurité, rendez-vous sur le [portail Prêts à voyager](#).



## Départ

Classe économique - Confort

mardi 31 oct., 2023	19:00 <b>Ottawa</b> Aéroport int. d'Ottawa (YOW), Ontario		20:20 <b>Toronto</b> Aéroport Toronto-Pearson (YYZ), Aérogare 1	 AC465	1h20 Cabine : Classe économique (G) Exploité par : Air Canada   A220-300    Wi-Fi
mardi 31 oct., 2023	21:35 <b>Toronto</b> Aéroport Toronto-Pearson (YYZ), Aérogare 1		23:58 <b>Edmonton</b> Aéroport int. d'Edmonton (YEG), Alberta	 AC179	4h23 Cabine : Classe économique (G) Exploité par : Air Canada   A321-200    Wi-Fi Nourriture à acheter en vol

## Passagers

 <b>Ismail Osmanhachi</b>	<b>Places</b> AC465 30A AC179 24A
Numéro de billet 0142180455003	



## Sommaire de l'achat

Visa

\*\*\*\*\*5189

Montant payé : \$444,23

1 adulte



Frais de transport aérien

Tarif de base Classe économique - Confort

328,00

Suppléments du transporteur

16,00

Taxes, frais et droits

Droit pour la sécurité des passagers du transport aérien - Canada

7,12

Taxe de vente harmonisée - Canada - 100092287 RT0001

51,11

Frais d'améliorations aéroportuaires - Canada

42,00

Total avant les options (par passager)

\$444,23

**TOTAL GÉNÉRAL (Dollars canadiens)**

**\$444,23**



## Délais d'enregistrement et d'arrivée à la porte d'embarquement

Au Canada

**90**

minutes

### Quand arriver à l'aéroport

Vous devriez arriver avant le délai limite précisé à gauche pour votre vol. Vous vous assurez ainsi de disposer de suffisamment de temps pour vous enregistrer, déposer vos bagages enregistrés et franchir le contrôle de sécurité.

**45**

minutes<sup>1</sup>

### Délai limite d'enregistrement et de dépôt des bagages

Vous devez avoir complété votre enregistrement, obtenu votre carte d'accès à bord et déposé les bagages enregistrés au comptoir de dépôt de bagages avant le délai limite précisé pour votre vol.

**30**

minutes

### Fermeture de la porte d'embarquement

Il s'agit du moment le plus tardif auquel vous pouvez vous présenter à la porte d'embarquement, prêt à monter à bord.

**15**

minutes

### Fermeture de la porte d'embarquement

Une arrivée plus tardive entraînera la réaffectation de sièges réservés, l'annulation de réservations et/ou l'inadmissibilité à l'indemnité pour refus d'embarquement.

Au départ de l'aéroport du centre-ville de Toronto (YTZ) - Délai limite d'enregistrement et de dépôt des bagages: 20 minutes.

## Franchise de bagages

### Bagages de cabine


À bord des vols exploités par Air Canada, Air Canada Rouge ou Air Canada Express, vous pouvez apporter dans la cabine un article standard (taille maximale : 23 x 40 x 55 cm [9 x 15,5 x 21,5 po]) et un article personnel (taille maximale : 16 x 33 x 43 cm [6 x 13 x 17 po]). Vos bagages de cabine doivent être suffisamment légers pour que vous puissiez les ranger dans le coffre supérieur sans aide. [Consulter le détail de notre politique sur les bagages de cabine.](#)

### Bagages enregistrés

Consultez l'information ci-dessous pour obtenir plus de détails sur les bagages que vous comptez enregistrer au comptoir.

#### Ottawa (YOW) > Edmonton (YEG)

 **1<sup>er</sup> bagage**  
Sans frais

 **2<sup>e</sup> bagage**  
\$ 56,50 CAD  
Taxes comprises

Poids maximal par bagage : 23 kg (50 lb)

Dimensions linéaires maximales par bagage : 158 cm (62 po)

\* Pour les vols au Canada et les vols entre le Canada et des États-Unis, une taxe canadienne de 3 \$ CA peut s'appliquer aux frais de bagages. Pour les vols entre le Canada ou les États-Unis et le Mexique, la République dominicaine ou la Barbade, une taxe de vente locale de 4 \$ CA peut s'appliquer aux frais liés aux bagages. Dans le cas de tous les autres vols au départ ou à destination du Mexique, de la République dominicaine ou de la Barbade ainsi que des vols au départ ou à destination de l'Amérique du Sud, une taxe de vente locale de 21 \$ CA peut s'appliquer aux frais liés aux bagages. Tous les montants susmentionnés sont calculés en fonction du montant maximal de la taxe applicable par type d'itinéraire. Les montants réels peuvent varier et seront perçus dans la devise utilisée à l'aéroport de départ. Le gouvernement local peut modifier les montants des taxes sans préavis.

#### Devises

Les montants des frais sont affichés dans la devise correspondant à la première ville de départ indiquée sur le billet. Le jour même, les frais applicables seront perçus dans la devise locale du pays ou de la région d'où vous partez. Certaines exceptions peuvent s'appliquer si l'aéroport de départ ne perçoit pas les frais dans la devise locale. Le taux de change sera établi en fonction de la date du voyage.

#### Escales

Les frais de bagages enregistrés peuvent être réévalués lorsque les itinéraires comprennent une escale de plus de 24 heures.

Nota : Si le nombre, le poids ou les dimensions des bagages dépassent les limites établies par votre franchise, un supplément pour bagages enregistrés s'appliquera. La politique et les frais applicables seront ceux du transporteur indiqué dans la section comprenant les renseignements sur les bagages enregistrés.

- ↳ Consultez la [politique d'Air Canada en matière de bagages enregistrés additionnels.](#)
- ↳ Consultez la [politique des partenaires d'exploitation à code multiple et des partenaires commerciaux intertransporteurs d'Air Canada en matière de bagages enregistrés additionnels.](#)

## Classe économique - Confort

## Changements

## Vol de départ

## ▸ Avant le départ du premier vol

- La redélivrance de billets est autorisée, mais certaines restrictions peuvent s'appliquer. Veuillez suivre le lien ci-dessus pour connaître toutes les règles tarifaires.
- Les modifications sont autorisées sans frais, sous réserve des disponibilités. Des taxes et une différence tarifaire peuvent s'appliquer.
- Les nouvelles dates de voyage doivent être antérieures au mercredi, 18 sept., 2024
- Les frais de modification maximaux appliqués sont de \$0 CAD par aller, par passager, plus toute taxe et différence tarifaire applicable. La réduction pour enfant et bébé peut s'appliquer.

## ▸ Après le départ du premier vol

- La redélivrance de billets est autorisée, mais certaines restrictions peuvent s'appliquer. Veuillez suivre le lien ci-dessus pour connaître toutes les règles tarifaires.
- Les modifications sont autorisées sans frais, sous réserve des disponibilités. Des taxes et une différence tarifaire peuvent s'appliquer.
- Les nouvelles dates de voyage doivent être antérieures au jeudi, 31 oct., 2024
- Les frais de modification maximaux appliqués sont de \$0 CAD par aller, par passager, plus toute taxe et différence tarifaire applicable. La réduction pour enfant et bébé peut s'appliquer.

▸ Les vols doivent respecter la séquence précisée dans l'itinéraire à partir du point de départ.

▸ Si vous ne vous présentez pas pour votre vol (passager défaillant), il se peut qu'une pénalité vous soit imposée. Pour obtenir de plus amples renseignements, consultez les règles tarifaires complètes.

## Annulations

▸ Les billets sont entièrement remboursables, mais sont incessibles.

▸ Les billets partiellement utilisés peuvent être soumis pour une évaluation de remboursement. Le remboursement sera calculé comme suit : tarif réel payé moins la valeur de la partie du billet qui a été utilisée, moins les frais applicables.

▸ Les vols peuvent être annulés jusqu'à 45 minutes avant le départ en accédant à l'onglet "Mes réservations" de notre page d'accueil. **Exception :** Les primes aériennes Aéroplan doivent être annulées au plus tard 2 heures avant le départ.

▸ Se renseigner plus sur les [Services de remboursement d'Air Canada](#).

## Séjour minimal

▸ Il n'y a pas de séjour maximal ou minimal associé à ce tarif.

## Séjour maximal

▸ Il n'y a pas de séjour maximal ou minimal associé à ce tarif.

## Aéroplan

- 115 % des points Aéroplan
- L'équivalent en Miles de Qualification à un Statut
- Pour tous les vols exploités par Air Canada, Air Canada Express et Air Canada Rouge

Veillez nous informer immédiatement si vous ne prévoyez pas prendre votre vol prévu. Si vous n'êtes pas en mesure de modifier ou d'annuler votre réservation en ligne, vous pouvez communiquer avec les Réservations d'Air Canada au 1 888 247-2262 (consultez les numéros internationaux et d'autres numéros). Si vous ne vous présentez pas pour prendre votre vol, le reste de votre itinéraire sera automatiquement annulé.

Avertissement : Les règles tarifaires ci-dessus s'appliquent aux passagers adultes seulement. Des règles différentes peuvent s'appliquer aux enfants et aux bébés.

B1



# Holiday Inn

10-28-23

<b>Ismail Osman-Hachi</b>	Folio No. :	Room No. :	<b>357</b>
	AVR Number :	Arrival :	<b>10-25-23</b>
	Group Code :	Departure :	<b>10-28-23</b>
	Company :	Conf. No. :	<b>83546437</b>
	Membership No. :	Rate Code :	
	Invoice No. :	Page No. :	<b>1 of 1</b>

Date	Description	Charges	Credits
10-25-23	Deposit Transfer at Check-In RT		164.53
10-25-23	Accommodation	140.00	
10-25-23	HST Tax	18.93	
10-25-23	Municipal Accommodation Tax	5.60	
10-26-23	Accommodation	140.00	
10-26-23	HST Tax	18.93	
10-26-23	Municipal Accommodation Tax	5.60	
10-27-23	Accommodation	140.00	
10-27-23	HST Tax	18.93	
10-27-23	Municipal Accommodation Tax	5.60	
10-27-23	Visa		329.06
<b>Total</b>		<b>493.59</b>	<b>493.59</b>
<b>Balance</b>		<b>0.00</b>	

**Guest Signature:** \_\_\_\_\_

I have received the goods and / or services in the amount shown hereon. I agree that my liability for this bill is not waived and agree to be held personally liable in the event that the indicated person, company, or association fails to pay for any part or the full amount of these charges. If a credit card charge, I further agree to perform the obligations set forth in the cardholder's agreement with the issuer.

*FNCSEF*

Holiday Inn Hotel Sudbury  
 1696 Regent Street  
 Sudbury, Ontario, Canada P3E 3Z8  
 Telephone: (705) 522-3000 Fax: (705) 522-8067  
 HST #874067119RT0001

Début du message transféré :

Ismail Osman-Hachi

De: "service@intl.paypal.com" <service@intl.paypal.com>

Objet: Receipt for Your Payment to Association canadienne-française de l'Alberta

Date: 3 octobre 2023 à 07:20:24 HAR

À: Robert Lessard

Hi Robert Lessard,



## You paid \$185.00 CAD to Association canadienne-française de l'Alberta

[View or Manage Payment](#)

### Transaction ID

1E919103DT7116054

### Transaction date

October 3, 2023

### Merchant

Association canadienne-française de  
l'Alberta

[acfa@acfa.ab.ca](mailto:acfa@acfa.ab.ca)

+1 780-466-1680

**Want to earn rewards?**

Have your friends join PayPal.

Offer may be cancelled or modified at any time. Rewards expire in 90 days. Terms apply.

[Invite Your Friends](#)

<b>Subtotal</b>	\$185.00 CAD
<b>Total</b>	\$185.00 CAD
<b>Payment</b>	\$185.00 CAD

Charge will appear on your credit card statement as "PAYPAL \*ACFA"

Payment sent to [acfa@acfa.ab.ca](mailto:acfa@acfa.ab.ca)

COMPTABILISE LE  
SEP 28 2023  
CONSEIL

Facture congres2023 085



## FACTURE

Le 13 septembre 2023  
Révisée le 15 septembre 2023

Conseil scolaire Centre-Nord  
8627, 91<sup>e</sup> Rue, bureau 322  
Edmonton AB T6C 3N1

Reçu

SEP 22 2023

1.552.610.000.60  
1.552.600.602.60  
1.552.600.603.60

Conseil scolaire Centre-Nord 1.552.600.606.60

Objet : Congrès annuel de la FNCSF

Description	Frais	Total
Inscription précongrès et congrès – Robert Lessard, Tanya Saumure	800,00 \$ ✓	1 600,00 \$
TVH 13 % (ON) (N° 86930 2786 RT0001)	104,00 \$	208,00 \$
Inscription congrès – Ismail Osman-Hachi, Giscard Kodiane	600,00 \$ ✓	1 200,00 \$
TVH 13 % (ON) (N° 86930 2786 RT0001)	78,00 \$	156,00 \$

Vérfifié: \_\_\_\_\_

Approuvé: \_\_\_\_\_

Grand total :

3,164 \$  
3 094,00 \$

### Modes de paiement :

Les participant(e)s ont l'option de payer les frais d'inscription par carte de crédit au moment de l'inscription OU par dépôt direct / transfert électronique (administration@fnscf.ca) OU par chèque / mandat poste, payable à :

FNCSF  
435, rue Donald; bureau 203  
Ottawa ON K1K 4X5

Infos : Michelle Koncz, Consultante  
Gestion de projets et d'événements  
info@fnscf.ca

Notes: Après le 13 septembre 2023, les frais d'inscription au congrès augmenteront de 50 \$ plus taxes (TVH 13 % au ON). La clôture des inscriptions est le 5 octobre 2023. Prière de consulter la Politique de remboursement de la FNCSF pour toute annulation d'inscription.